



# classe MEDIA : la chaine YOUTUBE du collège est en ligne !!

publié le 20/10/2017

Cette semaine d'EPI a permis à la classe média (4ème Aubenas) de créer son logo, de préparer l'organigramme du collège (à venir), de terminer un projet sur les noms des classes, et de créer une chaine YOUTUBE du collège où sont publiées les vidéos de MANNEQUIN CHALLENGE tournées cette semaine.

<https://www.youtube.com/channel/UHCiSLJgUmyJwg8xaidDTRA/featured>



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**